Une trentaine de réfugiés ukrainiens ont fait escale dans la commune

Par Bruno THIEBERGIEN (CLP)



Malgré leur désarroi, les Ukrainiens parvenaient à être souriants. Photo LBP /B. T.

Ce dimanche, aux alentours de 20 heures, un bus en provenance de Pologne a fait escale place Ethe-Virton à Brazey-en-Plaine avec une trentaine d'Ukrainiens (quasi exclusivement des femmes et des enfants), deux accompagnateurs et trois chauffeurs, épuisés après 21 heures de voyage sur une distance de 1 750 km. Le bus était parti la veille à 22 heures de la ville de Medyka, en Pologne, située dans la voïvodie des Basses Carpates (sud-est du pays). Les réfugiés venaient de l'Ukraine en guerre, ils ont tout quitté : leurs proches, leurs habitations le plus souvent abîmées par les bombardements, et sont arrivés avec chacun un simple bagage à main. Accueillis par douze familles et l'association locale Urgence Ukraine 21 nouvellement créée, ils ont été réconfortés et ont pu se reposer dans les familles, qui ont ressenti l'immense tristesse et le désarroi éprouvés par ces réfugiés. Le lendemain à 8 heures, tout le monde est remonté dans le bus, direction Barcelone et Madrid où il existe une communauté ukrainienne bien organisée qui pourra les aider sur place. Un moment d'immense émotion était visible dans le regard des réfugiés et des familles au moment du départ.